

Compte rendu de la réunion de travail du Vendredi 9 février 2024

Début de séance : 17h15

Présents :

Anita DANGIN : Adjointe référente

Cécile WEITIG : Responsable du service scolaire enfance jeunesse. Remplacée par Emeline BAPTISTE pour cette réunion.

Les élus : BAPTISTE Eloi, BORGNE Noa, COLLIN Eylérinna, KOLA Xhoena, LANTENOIS Maëva, LHUILLIER Nina, MARX Alban, ORTILLON Manon, PERRON Pierre-Gabriel, PIMENTEL Sarah, SIGNORY Enzo, SOTO Clarysse, SOTO Marina.

Excusé : PERRETTE Louis

Absents : GOMES Adelino, KHAN Munib.

1. Remerciements :

Mme DANGIN remercie l'assemblée pour leur présence lors de vœux au monde économique et associatif.

Elle ajoute qu'il est important de prévenir le service scolaire enfance jeunesse lorsque les élus sont absents.

2. Les Boîtes à idées :

Des boîtes à idées avaient été apposées dans différents lieux publics de la ville comme les écoles, la médiathèque, l'école de danse, le collège ...

Ce projet était à l'initiative du précédent mandat du CME.

Mme DANGIN explique donc aux élus actuels qu'il est important de relever régulièrement les boîtes et amener les papiers aux réunions de travail.

Un tour de table est lancé pour connaître les idées de chacun :

- Apprendre aux enfants le respect de la nature, quelqu'un pourrait venir dans les classes pour expliquer (Clarisse),
- Une sortie nature pour ramasser les déchets (Sarah),
- Aménager un parcours avec des pancartes explicatives pour protéger la nature (Eloi),
- Plus de jeux pour les enfants, à ce sujet, Mme DANGIN explique que ce sont les élus du CME qui choisiront les nouveaux jeux place Mathaux, chacun dit ce qu'il souhaiterait comme une balançoire, un grand toboggan, un tourniquet, un mur d'escalade, une table de ping-pong, un trampoline.

3. Appel à projets – Propositions des élus :

- Des pistes cyclables vers les écoles (Alban),
- Aménager des lieux touristiques avec des panneaux de direction (Clarisse),
- Concours de la plus belle maison décorée pour Halloween (Eloi),
- Mettre plus de poubelles dans la ville, près des magasins, à la Croisette (Nina),
- Mettre des poubelles pour les déjections canines (Sarah),
- Mettre des toilettes avec lavabo, à la Gravière par exemple (Maéva),
- Mettre des cendriers (Clarisse),
- Apprendre le code de la route en vélo (Pierre-Gabriel),
- Faire des visites dans les maisons de retraite (Noa),
- Installer des abris devant les écoles (Nina).

Pour la prochaine réunion de travail de Mars, les élus doivent réfléchir à un projet conséquent à mettre en place. Il est possible de travailler en groupe sur le temps libre par exemple selon les thématiques choisies et en respectant la faisabilité du projet au niveau communal.

Des panneaux explicatifs du ou des projets peuvent être préparés pour présentation lors des prochaines réunions de travail.

Fin de la réunion à 18h

La date de la prochaine réunion de travail sera envoyée par mail.